
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

              本日はガバナー訪 

             問並びにガバナー補 

             佐訪問であります。こ 

             の例会前に会長幹事 

             会が行われ、当クラブ 

 の計画と方針の報告

をさせて頂き、懇談をさせて頂きました。又、前回

のガバナー補佐訪問時は急遽前日に緊急入院して

しまい失礼をしてしまいましたが、今日は万全を期

してお迎え出来良かったです。この後淺原ガバナー

より、今年度の方針等のお話があるかと思いますの

で、宜しくお願い致します。 

 早いものでいよいよ寺コンサートが今週末に迫

り、まずはやるべきことをやればおのずと結果は出

てきます。企画を立てても、実行に移さなければ事

は動きません。是非、会員皆様のご協力の程宜しく

お願いします。 

 今年度のロータリー活動は、今のところは合同例

会の観月会を除けばほぼ計画通りに行う事が出来

ておりますが、実は当社に於いては思うように計画

に対し事が進まなく未だに稼働が不安定であり、先

週と先々週に渡り2週間稼働停止になりやっと今週 

2022-23 年度国際ロータリー会長： 

ジェニファー・ジョーンズ（カナダ） 

第 2620 地区 2022-23 年度ガバナー： 

 淺 原 諒 蔵（静岡 RC） 

第 1710回例会 2022年 10月 25日（火） 晴  VOL.38  週報No.10 
点鐘：神藤 雅章 会長    SAA：内山 悦二   ソング♪我等の生業 

本日のプログラム： ガバナー公式訪問・第 2回ガバナー補佐訪問 

本日のゲスト： 第 2620地区ガバナー   淺原 諒蔵 様（静岡RC） 

          地区副幹事    渡辺 一弘 様（浜松東RC） 

静岡第 5グループガバナー補佐 坂田 茂 様 （浜松西RC） 

          同 事務局長    上田 昌弘 様（浜松西RC） 

          事務局長    

 

38 期 2022-2023 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 神藤 雅章     幹  事 ： 髙栁 慎一     公共イメージ向上委員会委員長 ： 森 俊幸 

会 長 挨 拶  ＊  神 藤 雅 章 

会員数 42名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 42名 ／ 本日の出席数 33名 ／ 暫定出席率 78.57％ 

から動き始めたかと思えば、又、11月の第 1週の稼

働停止になってしまい、原因は半導体の供給が滞っ

ての稼働停止との事ですが、この半導体不足の影響

はまさしくコロナの影響も大きいのですが、一番の

引き金となったのは米中の貿易摩擦により、アメリ

カが中国からの購入をやめて台湾にシフトした為

台湾メーカーもキャパオーバーとなり、又、新型コ

ロナの感染拡大により外出禁止令等で在宅勤務と

外出が制圧され、それによってスマートフォン、ノ

ートパソコン、ゲーム機の需要が急騰し、自動車業

界に於いても一時はコロナの影響で生産が出来な

く止まってしまい、市場も冷え込んだかと思いきや

反対に公共の乗り物を避ける為車の需要も高まり

半導体の需要がより拡大し、そんな中追い打ちを掛

けるかのように、特に中国のロックダウンにより部

品製造が停止し輸送機能も停止した為部品調達が

止まってしまい、輪を架けて、ロシア、ウクライナ

の戦争により半導体製造に必要な資源、資材が滞っ

て半導体が製造できない事態となっているのが大

きな原因となったとの事です。解消するために半導

体メーカーもフル稼働での増産をしたため、半導体

製造には膨大な電力が必要でそれが機械のオーバ

ーワークにより火災を引き起こし、2020 年の旭化

成の製造会社で火災による生産中止で復帰断念と、 



 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

職業奉仕委員会  委員長 浅若 正識 

           ・寺コンサートの件 

            いよいよ土曜日は寺 

           コンサートです。本日お 

           願い事項をお配りいた 

 しましたので、ご確認

ください。当日は皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。 

国際奉仕委員会  委員長 白井 繁充 

           ・湖西国際交流協会会 

            員継続のお願いの件 

            毎年皆様にお願いし 

           ております協会の会員 

 加入継続ですが、本年度

もご協力よろくお願いいたします。 

直前幹事  杉山 寿夫 

・第 37期事業報告書の件 

 第 37期の事業報告書の作成準備を進めており 

浜名湖ロータリークラブ 38 期会長テーマ 

「 新たな取り組みで 繋ぐ 繋げる 浜名湖 RC に！ 」 

           ます。昨年度の委員長 

           の皆様には原稿のご提 

           出をお願いいたします。 

           11日（金）までに事務局 

 に提出してください。

よろしくお願いいたします。 

委 員 会 報 告 

 

 

神藤雅章 淺原ガバナー、坂田ガバナー補佐、渡

辺地区副幹事、上田事務局長、本日は

宜しくお願いいたします。 

髙栁慎一 淺原ガバナーご一行様、本日はよろし

くお願いします。 

三島保夫 女房の誕生月です。いてくれて感謝感

謝です。 

菅沼仁司 ガバナーご一行様、遠方まで例会出席

ありがとうございます。本日はよろし

くお願いします。 

原 三留 淺原ガバナー御一行様、ようこそ浜名

湖へ。本日はよろしくお願いいたしま

す。 

穴水春男 いよいよコンサートです。よろしくお

願いします。 

中村二三男 今日は淺原ガバナーと坂田ガバナ

ー補佐がおみえです。よろしく御指導

ください。 

佐原功一郎 淺原ガバナー、坂田ガバナー補佐ご

一行様、本日のご指導よろしくお願い

いたします。 

白井繁充 淺原ガバナーご一行様、坂田ガバナー

補佐ご一行様、本日はようこそお越し

くださいました。 

森 俊幸 淺原ガバナー、坂田ガバナー補佐御一

行様、ようこそ浜名湖へ。本日はよろ

しくお願いします。 

中村哲也 淺原ガバナー、坂田ガバナー補佐、渡

辺地区副幹事、上田事務局長、本日は

宜しくお願いいたします。 

小島明良 淺原ガバナー御一行様、2620 地区西

の玄関口、浜名湖へようこそ。 

杉山寿夫 淺原ガバナー御一行様、本日は宜しく

お願いします。 

 

 

           ＊配布物： 

           ・1709回週報 

           ・KOKOまつりチラシ 

           ・寺コンサートのお願 

  い事項 

・テーマバッジ 

＊回覧物： 

・ハイライトよねやま Vol.271 

・台湾震災ご支援の御礼 

 

 

 

幹 事 報 告  ＊  髙 栁 慎 一 

ス マ イ ル 報 告 

2021 年のルネサス茨城での火災で生産停止に追

い込まれた事が、より一層供給不足を深刻化させ

てしまったとの事です。 

 今後も半導体の需要は高まるばかりではある

のですが、何れはコロナと共に解消される事だと

思います。我々のロータリーに於いても、会員が

居てこそ会が成り立っている訳でありますので、

よりよい事業を行い、良き仲間を増やし継続しな

ければと思う次第であります。改めて皆様の出席

に感謝し、会長挨拶とさせて頂きます。 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

第 2620地区ガバナー 淺原 諒蔵 様 

 

 

 

 

 

 

 今年度、ガバナーを務めます淺原でございます。

本日は浜名湖ロータリークラブを公式訪問させて

いただく機会を得ましたことに感謝申し上げます。 

 公式訪問するに当り、可能な限り合同例会ではな

く一つずつ訪問させて下さいとお願いをしました

が、それは地区内 74クラブあれば 74通りの例会の

進め方があることを体験したかったということと、

各クラブご自慢の美味しい食事を出来るだけ味わ

いたかったからです。 

 さて昨年の小林年度に引き続き、私の年度も残念

ながらコロナ禍のためPETS、地区研修協議会をリ

アルで開催できませんでした。特にPETSは各クラ

ブ会長に直接、RI方針やRIテーマについて説明す

る良い機会となる筈でしたが、適いませんでしたの

で本日、時間の許す限り丁寧にお話したいと思いま

す。 

 今年度、ジェニファーRI会長のテーマは「イマジ

ンロータリー」です。これはロータリーといえども

時代の流れ、変化に無縁ではなく時代に即したロー

タリーをイマジンして下さいという呼びかけです。

ロータリーの本質は変わらないものの、新しいクラ

ブの設立や受け入れ、DEIといった考え方がそれに

あたります。 

 新しいクラブの設立を提唱するのは従来型のク

ラブでは、入会を希望しても仕事の都合などで、そ

れが敵わない人達を迎えるための工夫です。そして

RIはDEIを今年度の最優先事項に位置付けしてい

ます。ただ多様性、公平さ、インクルージョンと言

っても我々、日本のロータリーには理解しづらいと

言いますか、馴染みにくいと言った側面があります

が、それを分かり易く話をすることがガバナーの役

割と考え、DEIに附いてお話したいと思います。 

 DEIのD、ダイバーシティ「多様性」の意味を「あ

らゆる背景を持つ人や、幅広い文化、経験、アイデ

ンティティの人を歓迎します」と RI は説明してお

り、そして「あらゆる」とは民族、人種、肌の色、 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【  】 

 

 

11月 08日(火) 特別休会 
 

11月 15日(火) 戦略計画担当プログラム 

 中村皇積ガバナーエレクトによる卓話。 
 

11月 22日(火) 祝日週休会 

11月 29日(火) 社会奉仕担当プログラム 

12月 06日(火) ロータリー財団担当プログラム 理事会  

 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

言語、宗教等を指す訳ですが、この辺りが単一民

族、単一言語の日本の社会にとって馴染みにくい

部分ではないでしょうか。 

 私はこれをもっと日本のロータリー向けに分

かり易く「多様性とは、一つは女性会員を増やす

こと、二つ目は異業種、これまで自分達のクラブ

には居なかったような職業分類の人を会員とし

て迎えましょう」と説明しています。会員候補者

を企業経営者や弁護士、医者といった従来からあ

る職業分類ではなく、もっと違う分野に新たな候

補者を求めることが、日本のロータリーにとって

の多様性と考えます。 

 「公平さ」に附いては、改めて話すまでもない

と思いますので、「インクルージョン」に附いて説

明します。RI ではインクルージョンを組織に所

属する人、すべてを包み込むに受け入れることと

定義しておりますが、分かり易く説明しますと、

入会して何年が経過したから、あの会員には今

年、〇〇を担当してもらうといった具合に年数で

役割を決めることは、インクルージョンに反しま

す。 

 ロータリーに入会して何年ではなく、その人に適

した役割、その人が力を発揮できる役割を担っても

らうことがインクルージョンです。 

 限られた時間に全てをお話し出来ませんので、ガ

バナー月信でも説明しておりますので、そちらも参

考にしていただければと思っております。 

 最後に浜名湖ロータリークラブ様の益々のご発

展をご祈念申し上げて、ガバナー公式訪問挨拶とさ

せていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

※会長幹事会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


